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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка методики оценки кредитных рисков банков на основе нечетко-множественного подхода». Данная работа посвящена исследованию кредитных рисков банков и разработке их оценки на основе нечетко-множественного подхода. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Определить сущность и методы оценки банковского кредитного риска; 2. Проанализировать уровень закредитованности населения Российской Федерации; 3. Рассмотреть возможности применения нечетко-множественных моделей в анализе кредитоспособности клиента; 4. Разработка методики оценки банковского кредитного риска на основе нечетко-множественного подхода; 5. Разработка алгоритма цифровизации оценки кредитоспособности клиента. В работе даны понятия о банковском кредитном риске и его классификации, методах оценки кредитоспособности клиента, применяемые в Российской Федерации. Были проведены расчеты, формирующие общий агрегированный индикатор принятия решения о выдаче кредита физическому  лицу-заемщику.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Development of a methodology for assessing credit risks of banks based on a fuzzy-multiple approach". This work is devoted to the study of credit risks of banks and the development of their assessment based on a fuzzy-multiple approach. Tasks that were solved during the study: 1. Determine the nature and methods of assessing bank credit risk; 2. Analyze the level of creditworthiness of the population of the Russian Federation; 3. Consider the possibilities of using fuzzy multiple models in the analysis of the client's creditworthiness; 4. Development of a methodology for assessing bank credit risk based on a fuzzy multiple approach; 5. Development of a digitalization algorithm for assessing the creditworthiness of the client. The paper presents the concepts of bank credit risk and its classification, methods of assessing the creditworthiness of the client used in the Russian Federation. Calculations were carried out that form a general aggregated indicator of the decision to issue a loan to an individual borrower.
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